

Auf dem Podium: Drei Kandidaten stellen sich am Sonntag den Fragen von Moderator Horst Kläuser - und der Wermelskirchener Gäste



Bernd Hibst, Lothar Dähn und Eric Rouxel werden am Sonntag Themen diskutieren, die die Bürgerinnen und Bürger bewegen.



[Anja Carolina Siebel](#)

03.09.2025, 16:35 Uhr

Wermelskirchen . Eric Rouxel, der als parteiloser Bürgermeisterkandidat bei der Kommunalwahl am 14. September seinen Hut in den Ring werfen wird, sagt, er freue sich schon „tierisch“ auf den Sonntag. Gemeint ist die Podiumsdiskussion, die das Wermelskirchener Bürgerforum, die SPD und Bündnis 90/ Grüne genau eine Woche vor der Bürgermeisterwahl initiieren.

Drei der fünf Kandidaten haben für den Vormittag fest zugesagt. Neben Rouxel sind das Lothar Dähn, der von der FDP unterstützt wird, und Bernd Hibst (CDU). Jan Beschoten, ebenfalls parteilos, und Daniel Rose von der Wählergemeinschaft Zukunft Wermelskirchen hatten mitgeteilt, sie seien „aus terminlichen Gründen“ verhindert.

Bereiten sich die Kandidaten auf den Sonntag vor?

„Ich glaube, richtig vorbereiten kann man sich nicht“, sagt Lothar Dähn. „Klar, die großen Themen der Stadt, der Haushalt, die großen Projekte, wie Rhombus oder Schulen und Kitas, all das sollte man auf dem Schirm haben. Und auch etwas dazu zu sagen haben.“



Eric Rouxel freut sich "tierisch" auf die Veranstaltung.

Quelle: Andreas Jaeckle

Ähnlich sieht das Bernd Hibst: „Ich bereite mich vor, rechne aber natürlich auch mit spontanen Fragen.“ Auch er freue sich auf eine lebendige Diskussion.

Denn die wird es geben; allein weil auch das Publikum mit einbezogen wird. Bürgerinnen und Bürger konnten ihre Anliegen zuvor bereits den Veranstaltern schicken, können aber auch während der Veranstaltung Fragen platzieren. Und: Die Kandidaten sollen während der auf etwa 90 Minuten angesetzten Runde auch miteinander auf dem Podium diskutieren.



Bernd Hibst rechnet auch mit spontanen Fragen.

Quelle: Stephan Singer

Moderiert wird die Veranstaltung vom Fernseh- und Hörfunkjournalisten Horst Kläuser, der in Remscheid, an der Stadtgrenze zu Wermelskirchen, lebt. Kläuser war unter anderem als

Auslandskorrespondent in den USA tätig. Er bringt langjährige Erfahrung in der Moderation politischer Diskussionen und gesellschaftlicher Themen mit.

Die Verbindung, erzählt der Moderator, sei durch Oliver Platt vom Bürgerforum entstanden. Beide kennen sich aus anderem Kontext.

„Aber ich verfolge auch sonst, was in Wermelskirchen geschieht“, unterstreicht Kläuser. Als RGA-Leser studiere er allmorgendlich auch die Seiten aus der Region, unter anderem aus Wermelskirchen. Und: Er kauft häufig in der Innenstadt ein.



Lothar Dähn denkt, dass es vor allem um die großen Fragen der Stadt gehen wird, die die Bürger interessieren.

Quelle: FDP

Die Idee, die Podiumsdiskussion auf die Beine zu stellen, sei bei SPD, Grünen und Bürgerforum „recht spontan“ entstanden, berichtet indes Oliver Platt. Er betont: „Wir alle unterstützen keinen der Kandidaten; es war uns aber wichtig, eine Diskussionsrunde vor der Wahl für die Wermelskirchener anzubieten. damit sie sich nochmal ein Bild machen können. Mit Horst Kläuser haben wir einen unabhängigen Moderator gefunden, der das Ganze sicher spannend gestalten wird.“

Kurz: Das Bürgerforum Wermelskirchen, Bündnis 90/Die Grünen für Wermelskirchen und die SPD Wermelskirchen laden alle Wermelskirchener ein, am 7. September 2025 um 11 Uhr an der Veranstaltung „Frühschoppen mit den Bürgermeisterkandidaten“ im großen Saal des Rathauses Wermelskirchen teilzunehmen. Dort sollen sich laut Veranstaltern „die Bürgermeisterkandidaten den potenziellen Wählerinnen und Wählern in einem moderierten Gespräch vorstellen und mit den weiteren Kandidaten in den Austausch kommen“.

Neben vorbereiteten Fragen gebe es auch Raum für Fragen aus dem Publikum. Für Snacks und Getränke sei zudem gesorgt.

Letzte Gelegenheit zu punkten haben die Kandidaten in der Katt-Fabrik

Am Freitag, 12. September, ab 21 Uhr, gibt es dann zu später Stunde in der Kattwinkelschen Fabrik noch einmal die letzte Gelegenheit, die Kandidaten vor der Wahl komprimiert - und sicher etwas ungezwungener zu erleben: bei der Spätausgabe von Herbert & Hotchkiss, alias Armin Himmelrath und Uwe Engelbracht. Die Veranstaltung hat seit der Jahrtausendwende Tradition. Denn: Wer im Wermelskirchener Rathaus das Sagen haben will, muss seit Jahrzehnten erst einmal die Kabarettbühne in der Katt überstehen.

Kommunalpolitische Fragen zur Millioneninvestition Rhombus-Fabrik stehen dabei genauso auf dem Programm wie pubertär anmutende Trinkspiele und Wissensfragen rund um Wermelskirchen - zum Beispiel nach der Straße mit dem steilsten Gefälle.

Mit einheizen werden diesmal die Kabarettisten Sven Garrecht und René Sydow. Karten im Vorverkauf (24 Euro) gibt es unter bergisch-ive.de oder direkt in der Kattwinkelschen Fabrik.

RGA

Quelle:

<https://www.rga.de/lokales/rheinisch-bergischer-kreis/wermelskirchen/podiumsdiskussion-mit-drei-buergermeisterkandidaten-aus-wermelskirchen-VQXC4IYPLFGUYOU.html>